

# Serahkan Bantuan Sosial, Wakil Bupati Syahban Sammana Sambut Kunker Komisi VIII DPR RI Samsu Niang dan Sekertaris PFM Dirjen Kementerian Sosial di Pangkep

**HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID**

Mar 3, 2022 - 16:06



*Wakil Bupati Pangkep H Syahban Sammana sambut Anggota DPR RI Samsu Niang bersama Sekertaris Dirjen Kementerian Sosial di kantor camat Pangkajene*

PANGKEP- Wakil Bupati Pangkep H Syahban Sammana, SH, yang menerima kunjungan Anggota DPR RI dan Sekertaris Dirjen Penanganan Fakir Miskin (PFM) Kementerian Sosia RI Beni Sujanto

Anggota Komisi VIII DPR RI Samsu Niang S.pd. M.Pd dan Sekertaris PFM, kini disambut oleh wakil Bupati Pangkep H Syahban Sammana di Kantor Camat Pangkajene Kamis (3/2/2022)

Wakil Bupati Pangkep ucapkan terima kasih kepada Anggota Komisi XIII DPR RI dan Sekertaris PFM Dirjen Kementerian Sosial RI atas bantuan sosial pangan non tunai kepada masyarakat Pangkep.

Sementara itu H Samsu Niang saat memberikan arahan mengatakan bahwa kehadiran saya ke sini sudah dua kali ke Pangkep, begitu cinta saya ke Pangkep dan pengangkatan PNS saya di Tondong Tallasa di SMP Bantimala, saya mengajar 8 tahun di SMP Bantimala.

Menurutnya bahwa bantuan 68 ribu masyarakat Pangkep tahun 2021 yang kami beri bantuan begitu senangnya saya di Pangkep.

Menurutnya bahwa kondisi Pandemi Covid-19, Emicron, yang sekarang masih melanda negara kita sehingga negara harus hadir untuk bantu masyarakat.

Menurutnya 32 milyar lebih untuk diberi bantuan kepada masyarakat Pangkep dari menteri sosial RI dan saya harap agar benar benar di dimanfaatkan untuk kebutuhan dasar sehari hari.

Dalam kunjungan Kerja tersebut untuk menyerahkan bantuan sosial pangan non tunai dan bantuan tersebut diharapkan agar segera selesai disalurkan hingga tanggal 5 Februari 2022.

Untuk itu Samsu Niang mengharapkan digunakan atau di dimanfaatkan benar untuk kebutuhan sehari-hari.

Selain itu Samsu Niang berharap kepada PT Pos untuk disalurkan sesuai data dari Dinas Sosial Kabupaten Pangkep yang benar benar kurang mampu. ( Herman Djide)